

La academia de **Inglés Oxford Indálica** es una academia de Enseñanza no oficial y no conducente a la obtención de un título con carácter oficial o certificado de profesionalidad.

Somos un centro abierto a todo el alumnado que quiera aprender la lengua Inglesa. No hay requisitos de acceso y todos nuestros <u>cursos son presenciales.</u>

Oxford Indálica es centro Preparador y Examinador Cambridge, Language Cert, Linguaskill and Capman 360° LPT. Se dispone de los convenios firmados por los centros que expiden dichas Certificaciones a disposición de las personas usuarias.

<u>La persona titular del centro es Doña Maria Baeza Herrera</u>, la cual esta presencialmente en el Centro de lunes a viernes en el siguiente horario: 9:30-12:30 y de 16:00 a 20:00 y también se puede localizar en los teléfonos arriba indicados y a través del siguiente correo electrónico <u>admin@oxfordindalica.com</u>.

HORARIO:

El horario del centro desde el 1 de septiembre al 30 de junio, tanto para el público como para el alumnado es:

Lunes a jueves de 9:30 a 12:30 y de 16:00 a 20:30 y los viernes de 9:30 a 12:30 y de 16:00 a 19:30.

También pueden ponerse en contacto con nosotros a través:

Teléfonos: 950 273377 / 601472924

Email: info@oxfordindalica.com

Web: www.oxfordindalica.com

HORARIO DE VERANO: (Julio y agosto)

Todas las mañanas de lunes a viernes de 9:30 a 13:00 y siguen activos los medios anteriormente mencionados.

Teléfono: 950 273377 / 601472924

Email: info@oxfordindalica.com

Web: www.oxfordindalica.com



Oxford Indálica, condiciones de matrícula.

Los contratos tendrán una vigencia durante la duración del curso que figura en la hoja de inscripción.

Los periodos vacacionales de Navidad y Semana Santa se consideran como días no lectivos dentro del curso, dichos días se contemplan en la programación general del curso y también está contemplado en el coste íntegro del curso.

Los pagos de las mensualidades siempre serán cargados en cuenta del 25 al 30 de cada mes. Las condiciones económicas están expuestas en la página 1 de la reserva de plaza.

En el caso de que el alumno solicite la baja se cobrara la parte proporcional en función de la asistencia durante el mes en que solicite dicha baja. La baja ha de ser comunicada al departamento de administración, no al profesor. **NO SE CONSIDERA BAJA LA NO ASISTENCIA AL CURSO.**

El centro devolverá las cantidades aportadas en concepto de reserva de plaza (15,00€), en el supuesto de que el curso en el que el alumno realizo la reserva no se formalice por causas no imputables al alumno.

En el caso de que el alumno sea menor de 18 de años, el contrato deberá estar cumplimentado debidamente y firmado por el padre/madre o tutor legal.

Los grupos se formarán con un mínimo de 6 alumnos y un máximo de 12 alumnos por clase.

Si no se alcanzará este mínimo o el grupo ya está completo, nos reservamos el derecho de colocar al alumno/a en otro grupo ya sea en el mismo horario si es posible u otros horario y días donde existan plazas disponibles, previo aviso, o se procederá a la devolución del importe de las cantidades abonadas en concepto de matrícula o reserva de plaza en su caso. (Se debe consultar siempre plazas disponibles y esperar confirmación por parte de Oxford Indálica "School of English".

El documento de inscripción para los cursos no tendrá validez si no está correctamente cumplimentado.

Una vez realizada la reserva de plaza y siendo entregada al centro, el alumno inscrito o en su caso padre/madre o tutor legal estará aceptando todas las condiciones de este contrato.

Las faltas de asistencia al curso por parte del alumno no podrán ser recuperadas.

No se podrá alternar horarios entre diferentes grupos y cursos.



Oxford Indálica no es responsable de la organización de los Exámenes de las diferentes Certificadoras. Cualquier tipo de reclamación respecto a las convocatorias de examen o exámenes deberán dirigirse al centro organizador.

La reserva de plaza de plaza incluye fotocopias y simulacros de examen. No incluye el material didáctico. Los libros de texto utilizados para cada grupo y nivel podrán ser comprados en Oxford Indálica. El PACK consta de libros oficiales, material digital, bolígrafo y carpeta personalizada del centro. Para todos los alumnos que se inscriban en cualquier curso en la academia será obligatorio disponer de los libros originales utilizados por Oxford Indálica.

<u>Disponemos de información acerca de la programación de cada uno de los niveles que</u> ofertamos.

Todos los alumnos deberán tener los pagos de las mensualidades al día y matricula en vigor para poder acceder a los recursos complementarios que Oxford Indálica ofrece a su alumnado: simulacros de examen, recursos, plataforma digital, etc. Una vez finalizado el curso ningún alumno/a podrá acceder a dichos recursos de Oxford Indálica.

Si la finalización del curso supera todas las evaluaciones previstas, se le expedirá por el Centro un Diploma de carácter no oficial, a los efectos de acreditar los conocimientos adquiridos. En cualquier caso y siempre que se haya superado el 75% de asistencia a las clases, el Centro podrá expedir, a petición del interesado, un CERTIFICADO DE ASISTENCIA.

El plazo de vigencia del contrato con Oxford Indálica, es la duración de un ciclo académico, que generalmente abarca un año escolar.



Leyendas informativas:

La academia de Inglés Oxford Indálica es una academia de Enseñanza no oficial y no conducente a la obtención de un título con carácter oficial o certificado de profesionalidad.

Las enseñanzas incluidas en el ámbito de aplicación del Decreto por el que se regulan los derechos a la información y a la protección de los intereses económicos de las personas usuarias de centros privados que impartan enseñanzas no oficiales que son impartidas por este centro tienen la consideración de enseñanzas no oficiales y no conducentes a la obtención de un título con carácter oficial o certificado de profesionalidad.

Los documentos informativos específicos de cada una de las enseñanzas impartidas, los precios y las modalidades de pago están a disposición del público en la zona de atención o información a las personas usuarias de cada centro y sede.

El texto completo del Decreto por el que se regulan los derechos a la información y a la protección de los intereses económicos de las personas usuarias de centros privados que impartan enseñanzas no oficiales se encuentra a disposición del público y del alumnado en la zona de atención o información a las personas usuarias de cada centro y sede.

Las personas usuarias tienen derecho a solicitar la entrega de factura por el importe total de las enseñanzas o servicios recibidos, así como por las cantidades que se entregan parcialmente a cuenta de las mismas.

Desde nuestro centro se imparten cursos de idiomas para niños, jóvenes y adultos para adquirir competencias lingüísticas del Marco Común de Referencia Europeo de las Lenguas. Nuestros cursos son de modalidad presencial, y se complementan con complementos online que son enseñanzas incluidas en el ámbito de aplicación del Decreto por el que se regulan los derechos a la información y a la protección de los intereses económicos de las personas usuarias de centros privados que impartan enseñanzas no oficiales y no conducentes a la obtención de un título con carácter oficial o certificado de profesionalidad.

Los documentos informativos específicos de cada una de las enseñanzas impartidas, los precios y las modalidades de pago están a disposición del público en la zona de atención al estudiante o información a las personas usuarias de este centro.

El texto completo del Decreto por el que se regulan los derechos a la información y a la protección de los intereses económicos de las personas usuarias de centros privados que impartan enseñanzas no oficiales se encuentra a disposición del público y del alumnado



en la zona de atención al estudiante o información a las personas usuarias de este centro y en este enlace.

Las personas usuarias tienen derecho a solicitar la entrega de factura por el importe total de las enseñanzas o servicios recibidos, así como por las cantidades que se entregan parcialmente a cuenta de las mismas.

Oxford Indálica SL es un Premium Preparation Centre de Cambridge English, Centro Oficial de Matriculaciones y Sede de Examen para todos los niveles, adscritos al Platinum Examination Centre ES410 y Exams Andalucía. Los certificados justificantes están a la disposición de las personas usuarias del centro.

NUESTRO PROFESORADO

Están cualificados para poder enseñar y cumplir los objetivos que el alumno/a busca en lengua inglesa.

Toda nuestra plantilla son profesores y profesoras que llevan más de 10 años trabajando con nosotros en algunos casos más de 20 años.

Nuestro profesorado cumple con las siguientes características:

Cualificación: Filólogos, Titulación de profesor de inglés como lengua extranjera de reconocimiento internacional (CELTA de Cambridge, Cert Trinity TESOL...) y/o DELTA de Cambridge.

Formación Académica: Titulado Universitario.

Actualización Formativa: Asistencia a conferencias formativas del sector. Formación interna cada 15 días.

Y todo ello se complementa con cursos de formación y actualizaciones de servicios. Podrás obtener más información sobre ellos en nuestro dossier informativo.